

Fecha 15.08.2022	Sección Finanzas	Página 23
---------------------	---------------------	--------------

Se acerca a Siria barco con granos de Kiev

REUTERS

BEIRUT, Líbano - El primer barco que partió de Ucrania en virtud del acuerdo para reanudar las exportaciones de grano desde el país hace dos semanas se acercaba el domingo al puerto sirio de Tartús, según informaron dos fuentes marítimas, después de que el buque navegó con su transpondedor apagado.

El Razoni, con bandera de Sierra Leona, zarpó del puerto ucraniano de Odesa el 1 de agosto en virtud del acuerdo entre Moscú y Kiev, con la mediación de las Naciones Unidas y Turquía, pero su ubicación no había quedado clara en los últimos días sin el transpondedor.

El cargamento de 26.000 toneladas de maíz estaba destinado originalmente al Líbano, que sufre una crisis económica que ha sumido a cerca de la mitad de su población en la inseguridad alimentaria. Sin embargo, el comprador original rechazó la entrega por motivos de calidad y el barco zarpó hacia Turquía, atracando en

Mersin el 11 de agosto.

Cuando partió de nuevo al día siguiente, no llevaba el transpondedor encendido.

Dos fuentes marítimas, una de ellas en Tartús, confirmaron a Reuters el domingo que el barco se acercaba al puerto del noroeste de Siria.

Ucrania ha acusado anteriormente a Siria de importar al menos 150.000 toneladas de grano que, según dijo, fueron saqueadas de los almacenes ucranianos tras la invasión rusa de febrero. Moscú ha negado el robo de grano ucraniano.

Ucrania cortó sus relaciones diplomáticas con Siria en junio, después de que Damasco reconoció la independencia de las regiones orientales de Lugansk y Donetsk.

PRIMERO DE

AGOSTO ES LA fecha que zarpó el buque de las aguas de mar Negro inicialmente con destino a Líbano

